

5000 Euro für Diezer Familienwerk

Diez. Großer Bahnhof für einen guten Zweck: Zur Übergabe von 5000 Euro aus dem Erlös des 2. Diezer Entenrennens waren auf Einladung des Lions Clubs Diez zahlreiche Sponsoren, Landrat Frank Puchtler (SPD) und der Landtagsabgeordnete Matthias Lammert (CDU) in die Geschäftsräume des Familienwerks der Albert-Schweitzer-Stiftung in Diez gekommen.

„Das Familienwerk bietet mit seinen Angeboten Kindern und Jugendlichen, die nicht mehr in ihrer Herkunftsfamilie leben können, die Möglichkeit, in einer Art Ersatzfamilie in geordneten Verhältnissen aufzuwachsen“, sagte Lions-Präsident Arnold Blaszczyk. „Sie erleben und erlernen, Verantwortung für sich zu tragen, den Respekt vor den Menschen und die

Achtung für die sie umgebende Welt.“ Mit der Spende an das Familienwerk wollten die Lions, so Blaszczyk, finanzielle Unterstützung leisten und ein Bewusstsein in der Öffentlichkeit schaffen für Leid in unmittelbarer Nähe, also direkt vor Ort in der Region.

Matthias Kremer, Geschäftsführer des Familienwerks, bedankte sich bei den Spendern. Zwar sei die Grundversorgung der betreuten Kinder und Jugendlichen gesichert, „aber bei außergewöhnlichen zusätzlichen Investitionen sind wir auf solche großzügigen Spenden angewiesen“. Das Familienwerk möchte in den kommenden Monaten eine neue Familiengruppe für sieben bis acht Kinder eröffnen. Mit den Einnahmen des Entenrennens soll die Einrichtung der Kinderzimmer unterstützt werden. *red*



Freudige Gesichter bei der Spendenübergabe mit Matthias Lammert (Zweiter von links), Matthias Kremer und Lions-Präsident Arnold Blaszczyk (beide mit Scheck, von links), Landrat Frank Puchtler (Dritter von rechts), Mitarbeitern des Familienwerks und Sponsoren des Entenrennens. Foto: Familienwerk